Friends Of OperArts formerly known as Friends of the Opera.
Established in July 2011, the Association (Registration 12295) is a non-profit organisation that contributes to the survival of the arts in Mauritius.  Since our inception, we have organised  several fund-raising events and concerts every year.   We have also supported others with their projects. The Association helps to promote promising/aspiring singers.
[bookmark: _GoBack]We are now showing the ROYAL OPERA HOUSE/COVENT GARDEN season of operas and ballet at MCine –Trianon.
Being a member of Friends of the Opera means: being part of a group of like- minded music lovers who wish to meet and exchange views and have fun and make friends.  By becoming a friend you will surely help this area of the Mauritian culture to survive.
Friends Of OperArts, ex-Friends of the Opera est une association créée en Juillet 2011 ayant pour objet de favoriser le rayonnement de la musique sous toutes ses formes en organisant et en contribuant à une grande diversité de manifestations dans ce domaine. Elle convie ses adhérents  à divers types d’évènements  tout au long de l’année : concerts, récitals, spectacles, rencontres-poésie…
Sur une plus grande échelle, elle invite les mélomanes  à la découverte du monde de l’opéra et du ballet en organisant mensuellement des vidéo transmissions du ROYAL OPERA HOUSE, COVENTGARDEN en collaboration  avec le MCine de Trianon à un tarif accessible pour  pouvoir atteindre le plus grand nombre.
Elle poursuit sa mission en assurant le développement et la promotion de nouveaux talents en leur fournissant un soutien pédagogique, financier et  en les faisant découvrir par le public mauricien.  
Devenir Friend, c’est  rejoindre un  cercle de passionnes qui ont en commun l’amour pour les Arts, c’est soutenir une association au service du public mauricien, c’est participer activement à l’émergence d’une communauté artistique, c’est  contribuer à la vitalité artistique de notre pays, c’est enrichir la palette de notre offre culturelle, c’est assurer le plaisir dans la qualité de vie de chacun d’entre nous.
NAME/NOM………………………………………………………………..…………. DATE…………………………..
EMAIL………………………………………………………………………………………………..
ADDRESS/ ADRESSE……………………………………………………………………………
TELEPHONE …………………………………………..MOBILE……………………………
Date of Birth ………………………………………………………………………………….
MEMBERSHIP:
Member:        Rs 1800 par an ou  Rs 150 par mois.
60 years+  :   RS 1200 par an ou  Rs 100  par mois..
Les jeunes …30 ans:  Rs 600 par an.
I wish to pay by CASH    CHEQUE      MONTHLY ( Standing Order).
DIRECT TRANSFER TO MCB:Friends of OperArts. Account no:    000440982847.
Cheque made to: FriendsofOperArts    Return to :FriendsofOperArts  ‘GISMIC’.  No 12, Avenue du Morne.  Black Rock.   TAMARIN.       Email: gismic@intnet.mu.  Tel: 57364811- 4835135
